
 ■報告
 ◎ＫＤＤＩ宮崎ひなた分岐線新設並びに関連工事 工事概要説明について
　・九州電力送配電株式会社より、尾脇工業団地内に電力供給対策として分岐線の新設工事を行うため、
　工事概要等の説明がありました。工事期間は、令和５年７月から令和７年９月の予定となっています。

 ■議題（フリートーク）

　令和５年度より、田野地域自治区地域協議会では、これまで以上に、より活発な意見交換の場となる
よう、初めての試みとして「フリートーク」を実施しております。
　フリートークのテーマについては、田野地域が抱える課題等について、事前に地域協議会委員の皆様
にご協議いただき、予め３つのテーマを選定しております。
　第１回から第３回の地域協議会において、それぞれのテーマに沿った内容の「フリートーク」を実施
してまいりますので、自由な意見が言い合えるような環境となるよう事務局として努めてまいります。

 ●トークテーマ :『田野まちづくり協議会における事務局と各部会について』
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※その他、下記の項目について、事務局より説明いたしました。
・令和５年度 田野総合支所当初予算の概要

 【主なご意見等】
 ・事務局職員に負担が集中するなど、業務内で無理があるような状況はないか。
 ・部会員はボランティアで活動されているが、個人が無理のない範囲で参加できるような仕組みづくりが
　 一番大切なことではないか。
 ・会員の募集は大変なことであるが、「まちづくり協議会の活動は楽しくて有意義だよ！」ということを、
　 会員自らが、もっと積極的に発信していければ良いのではないか。
 ・「まちづくり語ろう会」や「田野まちふれあいミーティング」などの地域住民の意見聞き取りの場や、
　 まちづくりに関するアンケート等の提案の機会を設けてはどうだろうか。
 ・まちづくり推進委員会というのは、地域ごとに魅力ある事業を実施している非常に大切な存在である。
 ・様々な行事があり、今まで分からなかったことを知ることもできる。みんなにまち協の活動に参加して
　 ほしいし、色々な部会があるので、自分にあった部会に所属して活躍してほしい。
 ・「忙しい」や「面倒くさい」とか言っている場合ではなく、田野町を将来の若い世代に伝えていくため
　 には、今どうにかしないといけないという強い思いが沸いてきた。



 ■議題（フリートーク）
 ●トークテーマ ：『自治会のあり方について』

　日時：１１月４日（土）・５日（日）
　会場：田野文化会館

　●作品展示⇒４日：９時３０分～１７時００分
　　　　　　　　　　５日：９時３０分～１６時００分
　●ステージ⇒ ５日：９時３０分～１６時００分
　　※田野町青少年育成大会（４日：９時３０分～１２時００分）

　★お楽しみ抽選会⇒５日：ステージ発表終了後

地域のお宝発掘・発展・発信事業者である
田野もりあげる研究所が開設しているホー
ムページです。下記のQRコードにアクセス
または「たのなび」で検索してください。
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　宮崎県宮崎市田野町甲２８１８
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（Fax）０９８５－８６－１９８７田野地域協議会だより

田野地域自治区地域協議会だよりは、宮崎市の
ホームページでもご覧いただけます↓↓↓

田野町内のグルメ･
ショップ・習い事・宿泊
施設・イベント情報等
を掲載中！

【主なご意見等】
・今の時代は、ご近所との繋がりなどが希薄になっていると感じるため、どうしたら絆づくりができるのか
　ということを考える必要があるのではないか。
・各地区でイベント等の楽しいことを企画するなど、まずは活動に参加してもらうことをキッカケにして、
　少しずつ加入の方向へと繋げていけたら良いと思う。
・自治会の加入率が５０％を下回ろうとしている現状を一人一人が自分事として捉え、人と人との繋がりや
　見守り、災害時の対応などについて良く考え、足腰の強い田野地域でなければならないのではないか。
・自治会に加入するメリットやデメリットとかではなく、「自分たちが住んでいる地区を自分たちで守って
　いこう」といった声掛けができると良い。
・自治会というのは、「子どもたちのため」とか自分の住んでる地区を綺麗にしようなどの「地元愛」と
　いうのが１番の目的かなと考える。目的がきちんとしていれば加入してくれる人もいるのではないか。

●１１月１２日（日）は、恒例の「秋の一斉清掃」
　を実施します。ご協力をお願いいたします。

田野総合文化祭

予告

★★★　田野地域魅力発信プラン　基本理念　★★★

自然と調和した　思いやりあふれる　わにつかの里　田野

第４５回

市民一斉清掃が開催されます


